— 記者会見資料 2 — 令和 3 (2021) 年 12 月 1 日 農政課
TEL 21-2295

ペットボトルライス「PeboRa (ペボラ)」に 「米山プリンセス」が仲間入り!

株式会社 PEBORA が展開するペットボトルライスシリーズ「PeboRa」に柏崎市ブランド米「米山プリンセス」が採用されました。

「PeboRa」は現在、全国の厳選銘柄約40種類を取り扱っています。このたび「米山プリンセス」の品質と希少性が認められ、新潟県産米では「コシヒカリ」「魚沼産コシヒカリ」「新之助」「朱鷺と暮らす郷」に次ぐ5銘柄目の採用となりました。

大手百貨店や雑貨店、通販サイトなどで人気を博している「PeboRa」に仲間入りすることで、より多くの皆さんに味わっていただく機会が増えました。

1 「PeboRa 米山プリンセス」の販売

- (1) 販売開始時期 12月上旬ごろ
- (2) 販売場所 ・株式会社 PEBORA の直営店「KOMEKUUTO (コメクート)」
 - ・公式オンラインストア (順次拡大予定)
- (3) その他

新潟県産米や各地の希少米との組み合わせギフトの販売も企画されています。 「米山プリンセス」とお好みのブランド米を組み合わせて、大切な方へ「あなただけのお米ギフト」をお届けください。

2 「PeboRa」の概要

「PeboRa (ペボラ=ペットボトルライスの略称)」は、株式会社 PEBORA が「日本のお米に、新しいカタチ。」と題して、日本全国のみならず世界へ向けて日本のおいしいお米を食べてもらうために開発したものです。

全国各地から厳選されたお米を無洗米加工し、1本(300g)・2合分のサイズにボトリングされ、販売やディスプレイにもこだわっています。洗練されたパッケージデザイン、機能性、新しいスタイルなどが評価され、2016年度グッドデザイン賞を受賞しています。食べ比べだけでなく、プチギフトなどにもおすすめです。





